
（１）

（２）

（３）

（４） 通

（５） ％

（６）

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。

【令和2年度】

吹田市立桃山台留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート対象児童数 168 名 (令和 2年 9月 1日在籍数）

アンケート送付日 令和 2年 9月 4日

アンケート回答締切日 令和 2年10月 5日

アンケート回答数 88

アンケート回収率 52.4

その他
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回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

２　育成室の活動や施設に関すること

子どもは、育成室の活動や行事を楽しみにしている。

50.0% 29.5% 12.5% 8.0% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

47人

１　お子様の学年

36人 30人 12人 10人 0人 88人

1年 2年 3年 4年以降 未回答 合計

0.0% 100.0%40.9% 34.1% 13.6% 11.4%

88人

53.4% 33.0% 1.1% 100%

子どもは、育成室に行くのは楽しいと言っている。

思う 少し思う わからない 合計思わない

11人

12.5%

29人 1人

44人 26人 11人 7人 88人

合計

1年 2年 3年 4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない
わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（５）

回答項目

人数

構成比率

育成室を安心して利用することが出来ている。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

育成室の保育内容は、適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

18人 2人 7人 88人

100%

61人

69.3% 20.4% 2.3% 8.0%

19人 1人 1人 88人

育成室での友達関係は、良好である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

76.2% 21.6% 1.1% 1.1% 100%

67人

88人

61.4% 27.3% 4.5% 6.8% 100%

54人 24人 4人 6人

思う 少し思う

思わない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（６）

回答項目

人数

構成比率

（７）

回答項目

人数

構成比率

（８）

回答項目

人数

構成比率

指導員は、児童をよく理解している。

54人 20人 5人 9人 88人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

思う 少し思う 思わない わからない 合計

64人

100%61.4% 22.7% 5.7% 10.2%

わからない 合計

23.8% 5.7% 2.3% 100%

60人 21人

指導員は、児童のことについて、保護者の相談に応じている。

72.7% 14.8% 1.1% 11.4% 100%

13人 1人 10人 88人

育成室の施設・設備は、適切である。

68.2%

思う 少し思う 思わない

5人 2人 88人

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない
0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

４
（１）

回答項目

人数

構成比率

長期休業中（夏休み等）は、８時から開室してほしい。

３　育成室の開設時間、対象児童に関することについて

78.4% 11.4% 9.1% 1.1% 100%

思う 少し思う 思わない わからない 合計

69人 10人 8人 1人 88人

５、６年生を受け入れてほしい。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

33人 24人 18人 13人 88人

保育料に関すること
保育料は適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

37.5% 27.3% 20.4% 14.8% 100%

64人 4人 16人 4人 88人

72.7% 4.6% 18.2% 4.5% 100%

思う 少し思う 思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

30日利用しようが3日利用しようが保育料が変わらないと言うのはおかしい。日割計算して欲しい。

普段、家庭ではご飯の前のおやつを禁止しています。
おやつを食べて帰ると、ご飯の進み具合がすこぶる悪くなるからです。アレルギー以外の理由で断
ることができるのか、子どもがさみしい気持ちにならないか心配で言い出せていません。

※自由記述

今年から兄と共に入室しましたが、友達とも仲良く楽しんでいるようです。実の兄以外のお兄さんお
姉さんからもよくしていただいているようで、子ども達にある程度は任せるスタイルはとても良いので
はないかと思います。とはいえ指導員の方々はきちんと見守っていただき安心できます。

本人はもも組で食べていないと言って、家に帰ってきてからお家のおやつを食べる(１年生のため本
当かどうかわからない)。おやつは食べても食べなくても料金発生しているので、食べない場合でも
帰りに持たせてほしい。そうすると、本人が言ってることが本当かどうかも分かると思います。
先生はたくさんの児童がいるにも関わらず直ぐに親と子の名前を覚えて下さってありがたいです。

ももぐみの先生方は、いつも適切に子ども達をみてくれています。満足しています。
質の良い先生の雇用を前向きに市も協力してください。子ども達の為に。

たくさん若い指導員の方も頑張ってくださっているのですが、ベテランの指導員の数ももう少し増や
していただきたいです。きつい口調の指導員もいるとのことで、危険な場合はわかりますが、もっと
穏やかに子ども達と接していただきたいと思っています。

コロナにより、様々な対応が必要になりました。学校がある中、おやつを持参し登校させることに
は、大変驚きました。
直営では育成室で提供していることを、民間委託では委託先にまかせていることも問題です。学校
側も知りませんでした。人数も多い大規模育成室です。市として、統一した方針で委託先も管轄して
ほしいと望みます。

子どもは楽しく利用しています。ありがとうございます。
毎月育成室に払うおやつ教材代ですが、月の利用日数に応じて、全額と半額の2パターンくらいに
分けてもらえたら、ありがたいなと思います。

正門からももぐみまで行く道が雨の日は通りにくい。他の学童を見てみるとコンクリートできちんと道
が舗装されている。早急に対応してほしい。

大人気にもかかわらず、細やかにタイムリーに先生方の中で情報共有されていると感じます。
また相談したい時は親身になってお話してくださいます。
何より子ども達に対して我が子のように真剣に考えてくださっていて感謝しています。

延長料金を回数制にしてほしい。

コロナ禍でも先生方が頑張って下さり大変助かりました。

先生の子どもへの言葉使いや怒り方がたまに気になります。
指導者というよりは感情で動かれている印象です。

来年度の申請書に、育成室によっては4年生が入室できないかもしれないと書いてありとても不安
です。
いつも子どもたちを見守り、フォローいただきありがとうございます。
先生方のおかげで、楽しく通わせていただいています。
コロナ禍でイベントが無くなったり、他保護者や先生との接点が少なくなりましたが、個別の友達トラ
ブルなどを含め何かあれば共有いただけるとありがたく存じます。引き続きよろしくお願いいたしま
す。

その他の御意見
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（１６）

（１７）

（１８）

（１９）

（２０）

（２１）

（２２）

休み期間中の保育開始時間は、8時にしてもらいたいです。

育成室での子どもの様子がわからない。今はコロナの影響で難しいと思うが、何か見学等の機会
が欲しい。

5、6年生は長期休みの午前中だけでもみてもらえたら、安心できます。ご検討お願いします。

来年度は4年生となります。先日のお手紙で、申し込み人数が多い場合は来年度は4年生は入室で
きないかもしれないという現状があると知り、不安に思っています。
下に来年度2年生の弟がいますが、せめて来年度の夏休みまでは二人で学童で過ごしてほしいと
思っていたので、叶わない場合切実です。
学童の抱える事情も、役員をしていた立場から理解できますが、なるべく希望者を多く受け入れて
いただく環境は学校側とも連携するなど整えていただきたいです。
特に夏休みなど長期休暇時だけでも高学年まで学校室内を利用するなどして、受け入れていただ
きたいなと思うくらいです。

民営化したことによる指導員の質の低下が著しくて残念です。

一つめ、二つめの質問についてですが、子どもが大きくなり、育成室に行かずに自由に遊びたいと
感じる場面が増えているように思います。
年齢的に当然といえば当然で、育成室のスタッフの皆さんに問題があるという意図で回答している
わけでなく、むしろとても感謝していますので、この欄にその旨記載させていただきました。

出勤に１時間かかる為、夏の8時30分からの開室は一緒に登校できる人も近くにおらず送迎が必要
で大変困りました。
あまり学童自体がおもしろくなく時間を持て余しているようです。設定保育のようなものがもう少しあ
ればなと思います。

7 / 7 ページ


